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市民生活・環境関係 

件 名 西白井駅前商店街における喫煙について 

内 容 

本件について、別の問い合わせや回答を拝見しておりますが、実際には一向に改善

されていないため、喫煙所の撤廃を改めて申し入れたいと思います。 

日々時間帯を問わず、喫煙者がいます。特に多いのは通勤時間帯かと思います。吸

っている本人たちは気にしていないでしょうが、周りにとっては非常に迷惑です。

駅に向かうために必ず通る道に面しているため、通勤の度に煙を浴びなければいけ

ません。特に仕切りも設けられていないため、西風が少しでも吹けば臭いや煙が必

ず飛んできます。 

今は分煙禁煙の時代です。ましてや、小さい子どもも住んでいる町で、当たり前の

ように屋外で煙草が吸われているのは論外です。灰皿があれば屋外で好きに吸って

いいのであれば、それは路上喫煙となんら変わりはないと思います。少なくとも生

活道路に煙や臭いが広がっているので。 

撤廃は大袈裟だとしても、煙や臭いが道路に流れてこないよう対策をお願いしたい

です。 

回 答 

西白井駅前商店街での受動喫煙について、喫煙所を設置している店舗では日頃、

喫煙所の吸い殻の廃棄や清掃、掲示などによる利用者への注意喚起などに取り組ん

でいただいているところです。 

今回御意見をいただき、店舗に周囲への受動喫煙に配慮した喫煙所の管理を改め

てお願いしました。具体的には、通路側に近い場所での喫煙を控えていただくよう

な注意喚起の掲示を追加するとのことです。 

また、喫煙所のより良い分煙対策のために、日本たばこ産業の分煙コンサルティ

ングを受けていただくように勧めました。 

今後も店舗や市民の方への受動喫煙防止の理解を進めていけるよう努めてまいり

ますので、御理解いただきますようお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



件 名 駐輪場について 

内 容 

西白井駅駐輪場を利用しています。１階一時利用の台数を多くしてください。腰痛

(圧迫骨折)の為、バスを利用したいのですが近くのバス停から乗るバスは時間が当て

にできない為、自転車で駅まで行っています。一時利用の場所がすぐに一杯になって

しまうので、２階に重たい自転車を押していかなければならず、腰痛が酷くなります。

２階はまだまだ余裕があります。 

私みたいに見た目は何でもなくてもどこか痛い所がある人とか居るのです。 

早急に対処をお願いします。 

回 答 

はじめに、駅前駐輪場をご利用いただきありがとうございます。 

 西白井第１駐輪場は、通勤・通学利用者による定期利用が多く、先着順となってい

るため、平日は午前７時から８時頃には１階が満車となっている状況です。 

 限られたスペースの中定期利用者が多いことから、一時利用スペースの増設は難し

い状況ですが、１階のラック付駐輪スペースが空いている時には、一時利用の方が利

用していただく事も可能です。 

 また、第１駐輪場が満車の場合、西白井駅前北口に一時利用が可能な第２駐輪場が

あり、こちらは平置ができますので御検討いただきたいと思います。 

 御不便おかけして申し訳ございませんが何卒よろしくお願いします。 
 

 

 

 

 

件 名 夜中の騒音について 

内 容 

この度、市川市より白井市に転居して参りました。白井市は、大変住みやすく、特

に高齢者にやさしい街づくりをなされていると感激しております。 

この度、一点、申し上げたいことがありメール致したいと存じます。これは、白井

市だけのことではないのですが、夜中のバイクの騒音です。 

これを市として取り締まることが出来ないでしょうか。住居の前に交番があります

が、横断歩道のどうでも良い取り締まりをしている割には、このような住民に迷惑を

かける行為に対しては、どのような理由かは存じませんが、何もしていません。 

多分それを取り締まる法律がないと推察します。こう申し上げますと、「市として

は、これは、警察の問題だ」とこの問いに一蹴することもできますが、住みよいまち

づくりをする市として何らからの手立てを講ずる必要があるのではないでしょうか。

条例を作るとか何らかの措置が考えられるのではないでしょうか。 

回 答 

市では、交通安全マナーの向上や交通事故発生状況等の情報を広報紙やホームペー

ジに掲載するなど、交通ルールの遵守、交通安全等に対する周知、啓発に努めている

ところですが、御要望のありました夜中のバイクの騒音などについては道路交通法で

規制されていますので、発見した際は警察への通報をお願いします。 

 市といたしましては、引き続き、交通安全マナーの向上や交通安全等について周知、

啓発してまいりますので御理解くださいますようお願いいたします。 

 


